

Project #: IP-603747 – BUILDING 2A ELEVATOR MODERNIZATION PROJECT

Addendum #1

The following changes and additions in the tender documents are effective immediately. The Addendum will form part of the contract documents.

Q1.) Some of the equipment and components listed in the scope of work are proprietary, will you accept equal or equivalent?

A1.) Yes, as long as they meet or surpass the equipment listed in the scope of work.

ALL OTHER TERMS AND CONDITIONS OF THE SUBJECT ITT REMAIN UNCHANGED AND IN EFFECT

Projet n° IP-603747 –LE PROJET DE MODERNISATION DE L'ASCENSEUR DE L'IMMEUBLE 2A

Addenda n° 1

Les modifications et ajouts ci-après aux documents d'appel d'offres entrent en vigueur immédiatement. Le présent addenda sera intégré aux documents contractuels.

Q1.) Certains des équipements et composants énumérés dans le champ d'application des travaux sont propriétaires, accepterez-vous des équipements et composants identiques ou équivalents ?

R1.) Oui, pour autant qu'ils respectent ou dépassent les équipements énumérés dans le cahier des charges.

TOUTES LES AUTRES MODALITÉS DE L'INVITATION À SOUMISSIONNER CITÉE DEMEURENT INCHANGÉES ET EN VIGUEUR.